
■■■ 前回ふりかえりシートまとめ（３月２７日分） ■■■ 

1. 今日の議論でよかったこと 

 ３班ともに考え方は似ていたこと。 

 潟東を大切にしている人たちがたくさんいてよかった。 

 分かりやすいＡＢＣＤＥ案でした。 

 市の目標が分かってよかった。 

 Ｃ案がある程度認証されたこと。 

 コストだけでなく、施設の歴史・思い入れの意見が出された。 

 対策案に基づいてグループとして内容の濃い意見が出て、１つの新しい案が出て良かった。 

 自由に意見を言える場（雰囲気）であった。 

2. 内容について言い足りなかったこと 

 決定されるまで意見を聞いて考えをまとめていきたいと思う。 

 拠点性の取り方について、もっと議論をした方がよい。 

3. 進め方について言いたいこと 

 コストばかり気にしても仕方ない。 

 良かったです。 

 これまでで良いと思う。 

 非常に順調に進んでいると思います。 

 ワークショップは有意義であり続けてほしい。 

 意見を上手くまとめて発表していただけて良かった。 

 市の意志をもう少し前に出してほしい。特にコストのこと。後になって、これもだめ、あ

れもだめでは会がムダになる。 
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